

Montlaur

Cours de tennis au service du revers

Après des tentatives malheureuses au cours des deux années précédentes, l'association des Raquettes montlauraises espère bien poursuivre un de ses buts. À savoir la vulgarisation de la pratique du tennis par le biais de cours ouverts à tous, enfants et adultes. Cette année, c'est un nouvel éducateur, Franck Baudoui, affilié au club de Saint-Affrique, qui va tenter de faire progresser les participants. Les cours commenceront **lundi 2 avril** à partir de 17 h 30. Le tarif est de 12 € de l'heure. La somme est à partager entre les participants. Si par exemple, le groupe est de quatre personnes, cela fait 3 € par joueur. Pour tous renseignements ou inscriptions, il est demandé de téléphoner au 05 65 99 18 70.

Demain, Franck Baudoui propose une après-midi découvrir



■ **Les cours auront lieu sur le court municipal.**

te gratuite afin de rencontrer les personnes intéressées et de prendre ses marques sur le terrain. Là aussi, il est demandé de bien vouloir prévenir de sa présence. Grâce à ces leçons, gageons que le niveau de jeu des tennismen locaux va sensiblement s'améliorer de façon à ce qu'ils puissent mieux défendre leurs chances lors du futur tournoi qui aura lieu en mai.

Correspondant ML : 06 33 44 80 03.